

Lembar Persembahan

Assalamu'alaikum Wr.Wb, pertama – tama saya bersyukur kepada ALLAH S.W.T yang telah memberikan kemudahan untuk menyelesaikan skripsi ini, Skripsi ini ku persembahkan untuk memenuhi harapan harapan dan impian kedua orang tuaku tercinta yang telah mendo'akan dan memberi semangat serta mendukung anakmu selama kuliah ini...



Dan untuk keluargaku tercinta, terutama bapak Darmawan bin H.M.Tohir beliau adalah laki – aki yang paling hebat yang pernah saya tau, terima kasih Ayah, tanpamu kuliah aku tak akan selesai seperti ini, Ibu Heryati iya dia adalah wanita yang melahirkanku batinmu dengan batin anakmu ini selalu terhubung maa... walau jarak yang memisahkan, kau adalah wanita yang kuat, mom I love you so much, dan adik – adikku Atikah Rahmadhani dan Abid Zawil Akrom yang telah jadi semangatku menyelesaikan skripsi ini

Terima kasih kepada Bapak Ari Subarkah, M.Pd selaku pembimbing I dan Ibu Dr. Ika Novitaria Marani, S.Pd, SE, M.Si yang telah membimbing saya menyelesaikan skripsinya.

Anak olahraga Universitas Negeri Jakarta pasti kenal dengan orang yang disamping ini.. nama nya adalah Bapak Ricky Susiono, M.Pd biasa yang kita kenal Kak Ricky Pehong salah satu dosen terbaik yang UNJ punya. Dia adalah Pembimbing akademik saya sekaligus Bapak saya dikampus terima kasih ka pehong yang sudah membimbing saya dari awal masuk kuliah hingga sekarang



Terima kasih kepada Keluarga besar sprinter UNJ bang ade, bang nanda, bang engel, bang wawan, erlinda, aul, mustayin dan pelatih saya coach Taufik Rahmadi yang telah membantu saya dari awal saya masuk kuliah hingga sekarang...



Ini dia teman sekaligus kakak saya Muhammad Rizwan, S.Or yang biasa kita kenal dengan wawan curhaaaattt... hahaha saya sangat berterima kasih kepada beliau karena telah banyaaakk sekali membantu saya menyelesaikan skripsi, kalau gak ada beliau saya gak tau harus minta tolong siapa lagi kalo ada revisian... thank you so much you're the best brother.

Tak lupa saya ucapkan terima kasih kepada keluarga kecil saya di Jakarta yaitu teman – teman Mabes Foundation bagi saya mabes adalah rumah untuk menyelesaikan skripsi ini terima kasih atas segala kenyamanan, semangat, dukungan dan perjuangannya, sukses selalu Mabes foundation (Adit, Gading, Mega, Rizka, Ijul, Mario, Tomy, Ardhian, Aris, Endy, Bang Wawan, Alvian, Daus, Eko-na, Ervin, Syahid, Guruh, Wahyu, Bang Eko-mon (orang tergalau didunia) dkk,





Ini dia temen perjuangan skripsi gua, orang nya selalu takut kalo nemuin dosen haha..iya betul nama nya Aji Firmansyah, S.Pd gue tau betul perjuangan bareng bocah ini dari gue ngajuin judul, gue kena masalah dengan dospem sampe gue selesai sidang, ampuun sebelum sidang panicnya gimana gak bisa gue gambarkan disini haha,, terima kasih bro, kalo lo mau tau secara tidak sadar lo udah ngedorong gue untuk menyelesaikan skripsi ini sekali lagi terima kasih banyak, sukses selalu buat lo kedepan nya kawan.



Terakhir untuk orang yang paling special Nofie Nuraini, orang yang selalu jadi semangat, selalu menemani, selalu memberi keceriaan, mendampingi dan membantuku menyelesaikan skripsi ini hingga selesai... Makasih sayang kamu jangan pernah berhenti yaa buat support aku hingga kita bisa wisuda bareng semoga apa yang kita inginkan atas restu Allah bisa dikabulkan. Amiin... You're my sweetie Nofie Nuraini (^_^).

Semoga dengan selesainya pendidikan ini, karir yang semula dipandang kacau, rendah, gak bisa apa – apa menjadi sesuatu yang luar biasa... amin yaa allah,, dan semoga selanjutnya bisa melanjutkan sekolah yang lebih tinggi lagi.



Someday: Prof. Dr. H. Prayoga Pratama, M.Pd, P.hd